
Mit Schreiben vom 11.03.2019 beantragt die CDU-Fraktion, dass die Verwaltung die 
Realisierungsmöglichkeit zur Einrichtung einer Einbahnstraßenregelung in der Burgstraße in Rheinbach-
Flerzheim prüft und diese bei positivem Prüfergebnis einzurichten. 
 
Die Verwaltung beabsichtigt, den Antrag im Rahmen des nächsten Verkehrstermins -der voraussichtlich im 
Mai 2019 stattfinden wird- zu erörtern und auf dieser Grundlage eine Beschlussvorlage für die nächste 
Sitzung des Ausschusses für Stadtentwicklung: Planung, Umwelt und Verkehr zu erarbeiten. 
 
 

Rheinbach, den 18.03.2019 
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Stefan Raetz        Astrid Faßbender 
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